
 

 

Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten  Rosi Steinberger BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

vom 07.05.2021

- mit Drucklegung -

Verteilung von Impfstoff in Bayerm

In verschiedenen bayerischen Landkreisen können Impfzentren nicht mit voller Auslastung
arbeiten oder tagelang keine Immunisierungen vornehmen, weil sie nicht ausreichend mit
Impfstoff versorgt werden. 

Ich frage die Staatsregierung:

1. Nach welchen Kriterien wird der Impfstoff auf die bayerischen Regierungsbezirke,
Landkreise und kreisfreien Städte verteilt?

2. Wer entscheidet über die Verteilung?
3. Wie werden die Kapazitäten der zuständigen Impfzentren berücksichtigt?
4. Welche Rolle spielen bei der Zuweisung der Impfdosen die Inzidenzzahlen in den

Landkreisen und kreisfreien Städten?
5. Welche Rolle spielt bei der Verteilung der Impfdosen die Auslastung der Intensivstationen in

den einzelnen Landkreisen?

VorAn - Dokument - ID: 81569 zuletzt geändert von Steinberger, Rosi am 07.05.2021 - 12:45 1
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Status: privat


